

Santiago, 13 de mayo de 2004

## **Comunicado**

En su reunión mensual de política monetaria, el Consejo del Banco Central resolvió, por unanimidad, mantener la tasa de interés de política monetaria en 1,75% anual.

El escenario externo relevante para Chile continúa siendo muy positivo, pese a la mayor volatilidad observada en los mercados financieros y al aumento del precio internacional del petróleo. De otra parte, las cifras más recientes de actividad y de gasto interno reafirman el panorama de gradual aumento del crecimiento esperado para este año. Asimismo, se espera que la inflación anual del IPC continúe en una progresiva convergencia a 3% durante el horizonte habitual de 24 meses. Ello, sin perjuicio de que en el futuro próximo la inflación mensual pueda exhibir fluctuaciones significativas, producto de la mayor volatilidad del precio de los combustibles y del tipo de cambio.

El Banco Central reitera que continuará usando sus políticas con flexibilidad, de manera de confrontar las desviaciones que se proyecten, en cualquier dirección, respecto de la trayectoria esperada de la inflación en relación con la meta establecida.